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CCOOMMUUNNEE  DDII  VVIILLLLAABBAATTEE  

PPrroovviinncciiaa  ddii  PPaalleerrmmoo  

Viale Europa 146 – 90039 Villabate – Tel.091/491778 - fax 091/6143475 

C.F. 80018460826 

COMMISSIONE 276 

L’anno 2022 del mese di dicembre del giorno 2, è stata 

convocata la Commissione per le ore 12:00 a mezzo P.E.C., così 

composta:===================================================== 

SALAMANCA ROSA MARIA (Presidente). 

DI CHIARA MARIA LUISA (Vice Presidente). 

ALAIMO GIUSEPPE (Consigliere). 

NAPOLI VINCENZO (Consigliere). 

BRUSA ANNA MARIA (Consigliere). 

CARUSO ROSANNA (Consigliere). 

Alle ore 12:00 sono presenti i Consiglieri SALAMANCA, ALAIMO, 

DI CHIARA. La Commissione - non raggiungendo il numero legale -

, rinvia la seduta alle ore 12:20. Alle ore 12:20 arriva il  

Consigliere CARUSO. La Commissione ha convocato il sindaco, per 

avere delucidazioni sulla manutenzione stradale nel territorio. 

Il sindaco illustra in maniera dettagliata tutti gli interventi 

già fatti e da fare.=========================================== 

- PIANO D’INTERVENTO DI 60.000 €; 

- STRADA LATERALE CIMITERO; 

- VIA VICINALE AGNELLO (180 M DIVISI IN VARI TRATTI); 

- VIA RAFFAELLO; 
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- VIA IMPERATORE FEDERICO, PARTE ALTA; 

Queste ultime due strade non venivano asfaltate da diversi 

decenni.======================================================= 

Intervento in somma urgente di circa 99.000 €. 

Le strade interessate sono: 

via Alcide De Gasperi (area Lidl e Centro Piccasso), 

proseguendo per via Padre Pino Puglisi e, alcuni tratti della 

zona artiginale.=============================================== 

Con Delibera di Giunta Regionale n. 150 del 23 marzo 2022: 

finanziamento interventi a valere sulle risorse di cui al 

Capitolo n. 214920 del Bilancio Regionale; la Giunta delibera 

per il Comune di Villabate: 676.815,00 € (lavori manutenzione 

strade del centro abitato).Il sindaco elenca tutte le strade da 

realizzare con la cifra sopra citata; il presidente di 

Commissione nota che non è inserita una strada, la via Puglia, 

dato che sono emersi dai cittadini, diverse lamentele. 

Il presidente chiede al sindaco, come mai la piazzetta Omega è 

ancora incompiuta. Il sindaco risponde che si attendono i Fondi 

regionali. La Commissione ringrazia il sindaco per avere 

esaudito tutte le domande a lui poste. Il Consigliere ALAIMO e 

il Consigliere CARUSO escono dalla stanza delle Commissioni, 

alle ore 13:00 per disbrigo pratiche all’interno del Palazzo 

Comunale. La Commissione chiude i lavori alle ore 13:15. 

IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE         IL PRESIDENTE 

   F.to Cosimo Mattaliano             F.to Rosa Maria Salamanca 
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